

Der Countdown läuft - Tour de Suisse bald in Schaffhausen

Am 17. und 18. Juni 2017 ist es soweit: Die Tour de Suisse kommt nach Schaffhausen. Gleich beide Etappen führen durch die Region. Erstmals in der Geschichte der Tour de Suisse wird eine Etappe als Rundrennen mitten durch die Stadt gefahren, so dass mehr Menschen als je zuvor Radsport auf beeindruckendem Niveau aus nächster Nähe bewundern können. Die Durchführung der Tour de Suisse Schlussetappe ist auch eine ausgezeichnete Gelegenheit der Stadt und dem Kanton Schaffhausen bei einem breiten Publikum auf nationaler und internationaler Ebene zu grösserer Bekanntheit zu verhelfen. Der sportliche Grossanlass wird tausende Radsportbegeisterte in unsere Region locken. Über die Direktübertragungen wird die Stadt und der Kanton Schaffhausen einem breiten internationalen Publikum präsentiert.

Am Samstagnachmittag, 17. Juni 2017, ab 15.15 Uhr wird ein Rundkurs auf Stadtgebiet mit Start und Ziel beim Lipo Park gefahren. Dort werden auch zahlreiche Attraktionen für Radsportfans und die ganze Familie geboten. Auf dem Landi-Parkplatz, an der Schiffflände und in Buchthalen haben Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, sich in den Festwirtschaften und an den Essensständen zu verpflegen. Der Streckenverlauf führt vom Lipo Park über die Ebnatstrasse – Fulachstrasse – Bachstrasse – Schiffflände – Buchthalen – Niklausen – Ebnatstrasse zurück zum Lipo Park.

Am Sonntag, 18. Juni 2017, findet vormittags ein Amateurrennen auf der Originalstrecke statt. Start und Ziel sind wiederum im Lipo Park. Das Rennen dauert voraussichtlich von 9 bis 12.30 Uhr. Nachmittags findet dann das Einzelzeitfahren, die Schlussetappe der Tour de Suisse, mit Start um 14.15 Uhr auf dem Herrenacker statt. Die Strecke führt vom Herrenacker über die Fulachstrasse – Ebnat - Gennersbrunn – Dörflingen – Thayngen – Bibern – Opfertshofen – Lohn – Stetten – Herblingen ins Ziel beim Lipo Park. Neben den Attraktionen beim Lipo Park gibt es für die Fans Verpflegungsmöglichkeiten beim Landi Parkplatz, auf dem Herrenacker, in Dörflingen und Lohn.

Eine Zufahrt zu diesen Gebieten ist ab einer Stunde vor Rennbeginn und während der Rennen nicht möglich. Auch der Busverkehr ist während dieser Zeit beeinträchtigt. Weitergehende Informationen finden sich im Flyer, der am kommenden Montag, 12. Juni 2017, in alle Haushalte entlang der Rennstrecke verteilt wird sowie auf der Website der Verkehrsbetriebe Schaffhausen unter www.vbsh.ch, unter www.schaffhauserland.ch und unter www.tourdesuisse.ch. Am 17. und 18. Juni 2017 gibt die Hotline der Verkehrsbetriebe Schaffhausen unter 052 644 2020 Auskunft über das eingeschränkte Busangebot.

Der Kanton und die Stadt Schaffhausen hoffen, dass viele begeisterte Fans die Fahrer am 17. und 18. Juni zu Höchstleistungen anspornen und wünschen allen Schaffhauserinnen und Schaffhausern zwei grossartige Renntage.